

Arghjusta Muricciu donne l'exemple

Arghjusta Muricciu, premier village durable de l'île.

C'est le cap fixé par Paul-Jo Caitucoli (*notre photo*), maire de la commune et par son conseil municipal. D'ores et déjà, la démarche s'est soldée par la labellisation "Ecoquartier" de la commune, en d'autres termes, un cadre propice au développement économique et patrimonial de la commune. "Nous sommes accompagnés par le conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement - CAUE -, par la collectivité de Corse, par les services de l'État et de la Dreal s'agissant de l'ingénierie dans sa globalité. Le conseil général était également présent avant la fusion des collectivités", se félicite le maire. Dans cette configuration, c'est une logique graduelle qui prévaut.

"Une première étape a été franchie avec la mise en place d'un jardin social et solidaire. Les villageois pourront aussi amener leur bio déchets sur ces parcelles. Ceux-ci seront transformés en compost qui sera utilisé pour les cultures. Nous serons ainsi le premier village à traiter ses biodéchets", commente Paul-Jo Caitucoli. Le label a aussi favorisé la réhabilitation d'une portion du sentier patrimonial. "Nous avons refait la traversée de l'ensemble des quartiers", commente l'élu. L'opération suivante consistera à "récupérer une ancienne bâtisse à l'entrée du village pour y créer des gîtes d'étape



et des logements". En perspective aussi, la relance d'un point multiservice, l'aménagement d'un espace de co-working pour permettre le télétravail, la création d'une maison du pastoralisme ou encore la rénovation du monument toréen et la mise en service d'une navette entre le village et Petreto-Bicchisano. Pour promouvoir l'ensemble du dispositif auprès du grand public, le maire table des animations variées, à l'image des journées du patrimoine - l'édition 2018 sera dédiée au blé et au pain - d'un trail.